

令和6年12月9日

こんにちは 連絡係の稲垣です。この日曜日、紅葉がきつといいと決めつけて、近くの寂光院に。確かに紅葉はこの12月なのに最もいい時期のように真っ赤でした。ただ、だれ由来か、わからない雨男、雨女で晴予報から雨が降る。それも強かったりした。その先もハイキングセットでしたが、途中であきらめました。変なことに力を使ってはいけない。さて地域の情報を頂きました。ご確認のうえ会員の皆様に転送をお願い致します。よろしくご査収ください

稲垣様

何時もお世話になります。

さて、ケア理容師なる専門職をご存じでしょうか？

理容店に来店する高齢者・障害者へのサービスや、在宅・施設での訪問理容サービスに焦点を絞り、そのために必要とされる学習内容で構成した「理容師のためのオリジナル研修」を修了した理容師さん。市内に数名いらっしゃいますが、ひょんなことからケア理容師さんと知り合いになりました。

美容師ではなく理容師に散髪してほしい、髭剃りしてほしい、というニーズにこたえて頂けるようです。床屋に行くことなく、床屋に行けなくても自宅や施設への訪問可能とのこと。パンフレット添付します。会員各位への情報提供をお願いします。

飛鳥美谷苑
日高